



The Director

DIRECTION2 MK/SM/mb (2017)D/193

**DIRECTIVE INTERNE DU CENTRE DE TRADUCTION DES ORGANES DE L'UNION EUROPÉENNE**

**Objet : Dispositions en matière de participation financière aux frais de voyage et de séjour des personnes convoquées aux épreuves d'un concours ou d'une sélection, à un entretien en vue d'un recrutement ou à une visite médicale**

Le Collège des Chefs d'administration a approuvé la conclusion 277/17 (voir annexe) par procédure écrite le 24 novembre 2017, qui est applicable au sein du Centre à partir du 1<sup>er</sup> avril 2018.

**INTERNAL DIRECTIVE OF THE TRANSLATION CENTRE FOR THE BODIES OF THE EUROPEAN UNION**

**Subject: Rules on financial contributions towards travel and subsistence expenses for persons invited to tests organised as part of a competition or selection procedure, or to an interview or medical examination**

The Heads of Administration approved Conclusion 277/17 (see annex) during a written procedure finished on 24 November 2017, which is applicable to the Centre from 1<sup>st</sup> April 2018.

*Máire Killoran*

Máire Killoran